

PRÔ CHIHUAHUA

► **LÍDER EJECUTIVA DE MÉXICO:**
EGLANTINA MAYORGA

► **LO QUE ELLAS QUIEREN:** SALARIO EMOCIONAL PARA MADRES TRABAJADORAS

► **PASAPORTE AZUL, SEGURIDAD MÉDICA PARA TURISTAS**

ARELLY SANTIAGO
FRONTROW STUDIO

CAROLINA BENCOMO
BRACES LAB,
CLÍNICA DENTAL

JOSS VEGA
CANDIDATA A
DIPUTADA LOCAL
DISTRITO 15

MARCELA AGUILAR
RADIOLOGY STUDIO

BUSINESS MOMS

TENACES, AUDACES E IMPARABLES

A photograph of four women in a sophisticated, high-end interior. One woman is seated on a white tufted sofa, wearing a white suit and a gold necklace. Three other women stand behind her, dressed in elegant black and white outfits. The room features a large ornate mirror, marble walls, and a patterned rug.

BUSINESS MOMS

TENACES, AUDACES E IMPARABLES

Te presentamos a cuatro mujeres que han desarrollado una inquebrantable dedicación por lo que aman: sus profesiones y sus familias.

Cada una ha dedicado tiempo, esfuerzo y ha puesto en marcha sus habilidades para alcanzar lo que más les apasiona y, a la vez, disfrutar de la experiencia de ser madre.

Sus capacidades de gestión, de armonizar la vida profesional con la maternidad las convierte en ejemplos dignos de seguir. ¡Conócelas!

"SIN MIEDO
AL CAMBIO,
ASUMIRLO PARA
REINVENTARTE,
CRECER Y
DESAFIAR TUS
LÍMITES"

CAROLINA BENCOMO

BRACES LAB, CLÍNICA DENTAL

Braces Lab es mucho más que un consultorio dental. Es un espacio que refleja el esfuerzo, la dedicación y perseverancia de Carolina como odontóloga y como madre, donde su pasión por la transformación de vidas se hace realidad.



Por una sonrisa de oreja a oreja es por lo que trabaja Carolina, cirujana dentista, especialista en Ortodoncia, en Ortopedia Maxilar y madre de dos niñas. Su pasión es la posibilidad de transformar vidas y regresarle la seguridad a las personas. Su perseverancia, lealtad y perfeccionismo hasta por el más pequeño detalle la han llevado al éxito.

“Algunos dirán que soy aferrada, pero solo a mis sueños y mis ideales”, expresó la odontóloga, quien está convencida que todo se logra con organización, al lado de personas que compartan la misma visión y al mantenerse firme ante los desafíos.

Fotografías por: @heidymurofotografia



Carolina Bencomo con sus hijas.

Como madre desea que sus hijas cumplan sus sueños y se ha prometido estar ahí para ayudar a que sucedan, de igual forma las incitará a que estudien los que más les apasiona para que cuando crezcan sean mujeres plenas, lleven una vida que las motive a salir de casa y de enfrentarse al mundo.

El verlas crecer y sonreír es su gran motivación. “Agradezco a Dios la bendición de poder ser madre, de tener dos hijas sanas, porque para mí la salud es el regalo más maravilloso que podemos tener”, explicó.

BRACES LAB

El consultorio dental es uno de los proyectos más satisfactorios de la vida de Carolina, lo considera una extensión de ella, de su amor por su profesión. “Es mi casa, es un espacio lleno de luz, organizado, limpio; mi equipo de trabajo es excepcional”, comentó.

Además, representa años de esfuerzo y dedicación, misma entrega que brinda a quienes acuden por orientación, ayuda y tratamientos.

Braces Lab, fundado por la odontóloga en 2019, inició como una desafiante idea, debido a que en un momento contrajo deudas y, a la vez, numerosas alegrías por los resultados y satisfacciones que estaba dando tanto a los pacientes como para sí misma.

Ese objetivo, el devolver la sonrisa a los pacientes, siempre ha sido su principal motor como emprendedora; por ende, contar con la posibilidad de ejercer con éxito le da gran alegría. “Me produce felicidad saber que hoy puedo hacer lo que me apasiona. Estoy orgullosa de lo que he construido porque jamás me conformé, isiempre he querido ir por más!”, señaló Carolina.

Esa determinación para alcanzar sus sueños y fervor por la vida es el legado que desea dar a sus hijas. **PRÒ**

CONTACTO

 **BRACESLAB**

D. Carbonel 5300-4

T. 614.264.6944 y 614.264.6906

Facebook: Braces Lab

Instagram: @dracarolinabencomo y @braceslab

“EL FUTURO
PERTENECE A
QUIENES CREEN
EN LA BELLEZA
DE SUS SUEÑOS”

MARCELA AGUILAR

RADIOLOGY STUDIO BY DRA. MARCELA AGUILAR

Radiology Studio es un espacio personalizado a sus necesidades como profesionalista y madre, así como a las de los clientes, dando tiempo de calidad a cada uno, con un trato cálido, digno y eficiente para el paciente.



Marcela se entrega por completo a cada faceta de su vida: esposa, madre y doctora. Perseverante, analítica y minuciosa, la especialista en Radiología e Imagen muestra una pasión innegable por su profesión, priorizando la asistencia a sus pacientes para que recuperen la salud; orientándoles y acompañándolos.

Sin embargo, son sus hijos su principal motivación. “Verlos crecer fuertes y seguros de sí mismos, acompañarlos en el proceso, es lo que más me apasiona; nadie como mamá para criarlos”, comentó.



Marcela siempre busca equilibrar la maternidad y lograr sus sueños, por eso anima a otras madres a nunca abandonar sus metas y a cuidar aquello que más aman. “Es difícil, pero no imposible, si tu trabajo de ensueño no existe, créalo”, enfatizó.

Su emprendimiento fue complicado, pero representa su mejor sueño. La fuerte convicción de Marcela convirtió el camino en momentos de satisfacción y logros.

RADIOLOGY STUDIO

Radiology Studio fusiona las dos pasiones de Marcela: su profesión y sus hijos. La doctora gestionó este espacio como la solución perfecta para atender las necesidades que impuso la pandemia.

Para continuar ejerciendo y apoyar a sus hijos en sus estudios, quienes por el confinamiento se encontraban todo el día en casa, creó el consultorio con un área especial, segura para ellos, con accesibilidad al estudio en línea y en donde puede convivir con ellos sin sacrificar su carrera. “Tuve que tomar decisiones, la prioridad eran mis hijos”, explicó.

Marcela es médico cirujano y partera, con especialidad en Radiología e Imagen. Su trayectoria es amplia, se ha desarrollado en instituciones importantes, como el Hospital Central del Estado, el Hospital Christus Muguerza del Parque, Pensiones Civiles del Estado, el Hospital Infantil de Especialidades, Medimagen, centro de imagen e investigación; la Clínica de la Mujer y el Hospital Star Medica.

Con este conjunto de conocimientos, habilidades y experiencias, la doctora estableció Radiology Studio, un gabinete de imagen único en su estilo, que combina armonía, elegancia y ambientes tranquilos con aromas, música, atención cálida al paciente y alta calidad en estudios.

La comunicación entre paciente y médico, al igual que el amor que muestra en su labor, han hecho de Radiology Studio un éxito. “El trabajo, la perseverancia y la pasión que pones a tus proyectos serán la base para lograrlos y el más importante es la familia, siempre protege y cuida a los que más amas”, subrayó. **PRÒ**

CONTACTO



D. Plaza Dessin, City Center, frente a Alsuper Reliz

T. 614.441.6494

radiologystudio.art

marcela_eab@hotmail.com

Facebook: Radiology Studio by Dra. Marcela Aguilar

Instagram: @radiology_studio

"NO SABÍA DE
LO QUE YO ERA
CAPAZ, HASTA
QUE FUI MAMÁ"

ARELLY

SANTIAGO

FRONTROW STUDIO

Arely, maestra de profesión y amante de la belleza, ha dedicado más de una década a esta industria. Para ella, su salón de belleza, Frontrow Studio, es más que un área de trabajo, es un lugar donde las clientas pueden materializar sus sueños.



Caracterizada por su compromiso, determinación, carácter fuerte y decidido, Arelly posee también una generosidad y amor por compartir sus conocimientos con los demás; esta combinación de cualidades inspira a quienes la rodean. Su salón es una extensión de su ser, es un espacio que brinda a las mujeres la oportunidad de ser auténticas y cultivar el amor propio.

“Me ha costado esfuerzo, dedicación y sacrificio; inició con nada y se convirtió en algo que me ha hecho crecer como persona”, comentó.



Arelly Santiago con sus hijos.

Por eso, alienta a otras madres emprendedoras a mantenerse firmes en sus convicciones y a tener siempre un propósito en mente. “Todo lo que nos ayude a ser mejores mujeres y mamás, para así aportar un poco de nosotras a cada persona”, explicó.

Así mismo, fomenta en sus hijos que es posible alcanzar cualquier objetivo si se trabaja por ello, porque tienen la capacidad para hacerlo y, al igual que Arelly, con amor, con el apoyo de la familia, amigos y Dios, lo conseguirán.

FRONTROW STUDIO

Cuando Arelly descubrió su pasión por el mundo de la belleza, a los 16 años, no imaginaba que se convertiría en su camino hacia el éxito. A los 18 años, tan solo con una mesa, sillas de plástico y 10 colores de esmalte, comenzó a atender a sus primeras clientas en la sala de su casa.

A medida que perfeccionaba sus habilidades, y siendo estudiante y madre, su dedicación y talento la llevaron a abrir Frontrow Studio en la colonia San Felipe en 2016, cuando tenía 20 años. Este fue el comienzo de un nuevo capítulo.

Con un crecimiento constante y con paso firme, actualmente ofrece más de 600 servicios al mes y cuenta con un equipo de trabajo de 13 personas, demostrando así día a día el compromiso y la dedicación del equipo hacia la excelencia en el servicio.

El camino ha sido un desafío que ha puesto a prueba las habilidades de Arelly y le ha permitido explorar tanto sus límites como sus capacidades. Sin embargo, como ella expresó: “El ser mamá me impulsa a superar cada obstáculo y sacar la mejor versión de mí, ya que se educa con el ejemplo”.

De igual manera, Arelly mencionó que cada día se adquieren nuevos conocimientos y agradece a las clientas su confianza y por la gran enseñanza que han dejado en el equipo. Su formación en la industria de la belleza, combinada con esta experiencia, les permite compartir todo lo aprendido a lo largo del tiempo y ayudar a que cada persona cumpla sus metas. **PRÓ**

CONTACTO

FRONTROW
S T U D I O

D. Edificio Briones, avenida Trasviña y Retes 4105, L4,
colonia San Felipe

T. 614.170.6238

frontrow.site.agendapro.com/mx

studio.frontrow@gmail.com

Facebook: FrontRow Studio

Instagram: @frontrow.studio

"LA FRASE QUE
ME EMPODERA
CADA MAÑANA
ES: TE AMO
MAMÁ"

JOSS

VEGA

**CANDIDATA A
DIPUTADA LOCAL
DISTRITO 15**

Su perfil humanista se debe a la crianza que recibió en su hogar; su madre, una mujer trabajadora, y sus abuelos, quienes se encargaron de cuidarla, le brindaron una educación centrada en la ayuda a los semejantes, de cuidado y solidaridad con la comunidad.



Joss trata de honrar cada día y compartirlo con su hijo Elián. Servicio, honestidad, trabajo y justicia son los valores que le inculcaron sus abuelos y que conducen su vida personal y profesional; además, le apasiona ser parte activa de la solución de las necesidades de la gente.

Para Joss, el servicio público es trabajar para la comunidad, una tarea y oportunidad valiosa para mejorar la vida de las personas. Esta convicción se fortaleció en su paso por el Congreso del Estado; por ello, para tener mejores herramientas, se licenció en Derecho.



Joss Vega con su hijo.

Por otra parte, como jefa de hogar, reconoció que emprender y laborar es aún más difícil. “En mi experiencia, la clave es la disciplina, la perseverancia, estudiar, prepararte y trabajar *con la camiseta bien puesta*”, explicó y agregó que ser madre es una fortaleza, un impulso más para salir adelante.

“Debemos apoyarnos, el triunfo de una debe significar un avance para todas”, expresó Joss, quien desea legar estas enseñanzas a su hijo: “que sepa que la única manera de que nos vaya bien es ayudarnos unos a otros”.

Así mismo, confesó ser sumamente dichosa como madre y con la frase de Honoré de Balzac: “El corazón de una madre es un abismo profundo, en cuyo fondo siempre encontrarás el perdón”, señaló que su hijo siempre podrá contar con ella.

SU LABOR

Joss inició en 2013 su trayectoria como servidora pública en el Congreso del Estado como asistente particular de la entonces diputada Maru Campos; era encargada de dar seguimiento a los acuerdos del grupo parlamentario y las diversas Comisiones; también colaboró con ella como jefa del Despacho cuando fue alcaldesa de Chihuahua.

Igualmente, acompañó a Marco Bonilla como regidora en su administración, donde presidió la Comisión de Desarrollo Urbano y las Comisiones Unidas de Desarrollo Urbano, Hacienda y Planeación, con participación en seis Comisiones más y del 1 al 8 de agosto de 2022 fue Encargada de Despacho de los asuntos de la Presidencia Municipal.

Joss siempre busca estar cercana a la gente; por ejemplo, con el programa *Regidora en tu colonia*, se atendieron las necesidades de miles de personas, y como madre que entiende las dificultades de cuidar de la familia y desarrollarse profesionalmente, impulsó desde el Cabildo una iniciativa en materia de equidad de género, que hoy es ley.

Joss formó parte del equipo de Bonilla que mejoró la ciudad. “Quiero que mi trabajo se traduzca en calidad de vida y genere condiciones para que las mujeres puedan desarrollarse en todos los ámbitos”, puntualizó. **PRÓ**

CONTACTO

Joss
VEGA

CANDIDATA
DIPUTADA LOCAL D15

D. Avenida Universidad 3307

T. 614.337.0528

jossvegad15@gmail.com

Facebook: Joss Vega

Instagram: @jossvegacuu